

Que pasa con el Campeonato de España QUAD-CROSS 20

Publicado por carpar - 29 Ene 2013 15:08

Los pilotos se preguntan que esta ocurriendo con el Campeonato de España de QUAD-CROSS 2013 .

La 1^a Carrera en Zuera era para el 14 de Abril , se cambio para el 7 de Abril , haciendola coincidir con una del Campeonato de Castilla y Leon teniendo esta federacion que cambiar su fecha y AHORA NO HAY FECHA PARA LA CARRERA DE ZUERA .

Las carreras siempre son en Domingo y las verificaciones y el briefing los sabados , pero este año van y nos ponen una carrera el SABADO 11 de Mayo , en teoria es la 1^a carrera del Campeonato de España , mucha gente trabaja los VIERNES y mas en estos momentos , no se lo que estara pensando la federacion .

Propusieron el crear la categoria de AFICIONADOS para asi crear cantera y aficion , pero nose donde esta .

Verdaderamente cree la gente de la Federacion Española que los pilotos se van a sacar una licencia NACIONAL para tres carreras y pagando 80 euros de INSCRIPCION , que a dia de hoy solo hay calendadas 2 carreras y cambiando de fechas constantemente .
